

## ¿Qué le ofrecen a Snowden?

Escrito por Indicado en la materia  
Lunes, 15 de Julio de 2013 11:07 -

---

Por Darío Ramírez.-

Si algo ha caracterizado al ilegítimo ha sido su falta de personalidad, lo hemos visto vestirse como Capriles y trata de apoderarse de sus símbolos y hasta habla de las fallas del mandato del expresidente. Pero la mayoría del tiempo busca imitar -hasta el desespero- las actitudes de quien, por 14 años, hundió al país en el fanatismo, la división, la inseguridad y el desempleo.

Cree que al tratar de llenar los zapatos del expresidente, podrá bañarse de legitimidad y entonces lo vemos girar por el mundo tomándose fotos, cantando en alguna barriada de Caracas o insultando, sin fundamento, a los dirigentes de la alternativa democrática. Pero su más reciente show ha sido el de Snowden, un joven americano en búsqueda de asilo, al cual el ilegítimo ha defendido como si se tratase de su hijo, sin siquiera estar bien informado de su caso.

Se ha triangulado junto a los chulos de Latinoamérica para ser noticia en todo el mundo, despotricando aquellos que lo contradigan y difamando a otros gobiernos, como si se tratase de una pelea de niños de colegio. Como si nadie recordase la cara de emoción del Jaua en su reunión con Kerry. Buscan fingir un odio al capitalismo que su reloj de más de 1.000\$ delata. Creen que imitar burdamente estas actitudes los bañará del reconocimiento que tanto necesitan, cuando lo único que hacen es avergonzar cada día más a la patria de Bolívar y a todos nosotros.

Me pregunto ¿Qué le ofrece usted al americano? ¿Qué de nuestro amplio paquete turístico es lo más llamativo para conceder asilo? Un país donde no hay papel tualé, ni azúcar, ni harina, ni carne, ni pollo, y pare usted de contar. Un país donde las universidades están de paro por el desinterés de la inversión en la educación. Un país que no es capaz de controlar una epidemia. ¿O acaso es la oportunidad de invertir con el riesgo de perderlo todo en una expropiación?

Un país donde el gobierno arma a jóvenes sin ninguna experiencia y los coloca en el medio de una carretera a asumir funciones impropias de una Guardia Nacional y que termina acribillando a una madre y sus dos hijas. Un país donde secuestran a dos niños y los matan por venganza. Un país donde el que usa uniforme se cree capaz de humillar y asesinar. Ese país al que un grupo de enchufados le quiere quitar su futuro, asesinándolo y masacrándolo.

Ese es el país que el ilegítimo ha conseguido empeorar en escasos 7 meses, en su afán por imitar a su predecesor ha logrado superarlo en desidia y desinterés.

Sr. Maduro: La ilegitimidad no se borra con un escándalo internacional. Usted no es presidente por que no ganó, pero más allá de eso, usted no es legítimo porque no gobierna y peor aún, ni siquiera es líder de su propia gente. Usted es un mal chiste, una cruel ironía que

## ¿Qué le ofrecen a Snowden?

Escrito por Indicado en la materia  
Lunes, 15 de Julio de 2013 11:07 -

---

ha sabido quitarle la esperanza a los más desposeídos y que ha regalado la independencia de un país que no siente como propio. Por lo poco que le queda de dignidad sea serio, deje de hacer el ridículo y déle la cara al país.

@darioramirez

Tomado de EL UNIVERSAL; CARACAS; VENEZUELA